

RETZER LAND/PULKAUTAL

8.000 Besucher beim Advent in Kellertrift

HADRES (zi) – Riesen-Andrang beim Advent in der längsten geschlossenen Keller-gasse des Landes: Geschätzte 8.000 Besucher waren am ersten Wochenende gekommen. Die Autobusse mußten bereits in Untermarkersdorf abgestellt werden.

Das Angebot ist groß: Noch nie waren so viele Aussteller in Hadres und erfreulicherweise viele Hobby-Künstler. Die ausgezeichnete Pulkautaler Küche bietet zusätzlich, was das Herz begehrt, von den Qualitätsweinen gar nicht zu sprechen.

Beginn am Samstag, 10.12.,

ist um 13 Uhr; für die Kinder gibt es ein Kasperltheater (ab 15 Uhr), ab 16.30 Uhr laden die Jagdhornbläser aus Hadres zu besinnlichen Weisen ein; geöffnet ist bis 18 Uhr.

Am Sonntag, 11.12., ist wieder ab 13 Uhr geöffnet; Kasperltheater, Adventlesung mit Ralf Vock im Kruspel-Keller, die Jagdhornbläser Hadres, das Bläser-Quintett der Dorfmusik Hadres und die Advent-Stunde mit Msg. Dechant Willibald Steiner beim Brunnen in der Kellertrift runden das Programm am letzten Tag des „10. Adventtreffens in Hadres“ ab.